



León, 24 de julio de 2013

El PSOE denuncia el mal estado del “Parque de la Amistad y la Tolerancia”

- **El Grupo Socialista destaca las quejas sobre la dejadez tanto del área verde como de las superficies de juegos**
- **Los ediles socialistas reclaman la reparación y limpieza del parque y el replantado de césped**

El PSOE denuncia el mal estado del Parque de la Amistad y la Tolerancia donde las áreas verdes se han convertido en un secarral, los setos están totalmente descuidados y las zonas de juegos llenas de pintadas y destrozos, y reclaman una atención especial para esta área que da servicio a los vecinos de los polígonos de San Pedro y La Serna.

“Los vecinos reclaman un especial cuidado con este parque sobre todo con las áreas de juego infantiles que eran antes muy demandadas por niños y jóvenes de los barrios colindantes. El estado del campo de fútbol es vergonzante porque no hay ni una sola zona que esté en buen estado, se trata de una superficie únicamente compuesta por tierra llena de hierbajos”, destacan los ediles socialistas.

Para el Grupo Socialista, es necesaria una actuación integral urgente en el parque para eliminar las pintadas que estropean todos los equipamientos, podar inmediatamente los setos que recorren todo el contorno, plantar césped en todas las áreas verdes y, por supuesto, reparar la fuente ornamental que es ahora un foco de suciedad y no funciona.



Los ediles socialistas denuncian que lo que sucede con el Parque de la Tolerancia es algo común en muchos de los espacios verdes de la ciudad que sufren el deterioro provocado por la acción de los vándalos pero también la dejadez en la actuación de la concejalía de Parques y Jardines.

“Para el alcalde y su equipo de gobierno era una prioridad, según su programa electoral solo, la mejora de las zonas verdes y lo que han logrado es que se reduzca la superficie. Demasiadas superficies ajardinadas son ahora secarrales llenos de hierbajos para que ahora se puedan llamar parques. Desde luego, no todo el deterioro de los parques puede achacarse a los gamberros, la falta de vigilancia, cuidados y atención por parte del concejal de Jardines, Julio Cayón, también contribuyen al mal estado”, denuncian los ediles socialistas.

El Grupo Socialista recibe cada día varias llamadas de denuncia de vecinos y representantes vecinales que alertan del mal estado de diversas áreas verdes de la ciudad y de la falta de limpieza y cuidados de las calles y mobiliario de los barrios.